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Сергей Локтев: о профессиональной лиге и не только. Часть 4 

- Ваш сын Виктор входит в число сильнейших игроков России. При этом он не 
участвует в чемпионатах России, не ездит на «мир» и «Европу», не получает 
спортивных званий. В чем причины – в «неудобной» фамилии? Или что-то еще? 

- Вопрос о том, почему Виктор Локтев не участвует в официальных соревнованиях, 
пару раз задавался читателями журнала «Бильярд Спорт». 

В 2006 году мы достигли соглашения с Федерацией бильярдного спорта 
Новосибирской области о том, что Виктор Локтев будет выступать за эту 
федерацию. Решение было правильным и обоюдовыгодным. В Новосибирске не 
было и нет игроков приличного уровня, несмотря на наличие хорошей материальной 
базы и сильной административной поддержки федерации. 

Так вот, Виктор выиграл за год два основных чемпионата области – по свободной и 
комбинированной пирамиде, но возникла парадоксальная ситуация - его просто не 
брали в команду. Побеспокоился ярый сторонник методов Никифорова Вадим 
Дронь. Мы расстались с Новосибирском. И где их спортивные результаты? И где 
теперь Дронь? Так дела не ведутся. 

C 2009 года Виктор играет за федерацию Кемеровской области. И, несмотря на то, 
что он выиграл нескольких областных (где участвовали все сильнейшие спортсмены 
области) и пару международных коммерческих турниров, в команду он так и не 
попадает. Максимум преференций от федерации – включение в заявку и поездка за 
собственный счет. 

Не в этом ли ответ на простой вопрос - кто плетет интриги, c чьей подачи Виктор 
Локтев не включается в заявки федераций на протяжении нескольких лет. 
Если у меня идеологический, принципиальный конфликт с ФБСР о том, как должен 
развиваться русский бильярд - то причем здесь спортсмен Виктор Локтев? Много ли 
ума у тех, кто все это заплетает? 

Я не даю ни чьих личностных характеристик – я лишь оцениваю их деятельность, как 
руководителей бильярдного спорта. 

На всех спортивных мероприятиях, турнирах наши «славные» руководители от 
ФБСР кричат о соблюдении спортивных принципах, о важности получения 
спортивных разрядов, званий. Пример с Виктором Локтевым показывает, где и в чем 
заключаются их спортивные принципы. И я уверен, что вся «подача» идет от 
руководства ФБСР, а не от региональных президентов. 

- Почему, на ваш взгляд, призыв к объединению, который вы адресовали 
владельцам бильярдных клубов, практически не нашел отклика? 

- Стопроцентно верный ответ на этот вопрос я вряд ли найду. Скорее всего, причина 
в неверии малого бизнеса в своё будущее. А кем ещё являются владельцы 
бильярдных клубов, как не представителями малого бизнеса? 



Каждый готов грызть сухарь у себя под одеялом и дожидаться когда придут 
большевики и начнут отбирать (шутка). 

Испечь большой пирог общими усилиями и порезать его на нормальные куски мы 
оказались на данный момент не в состоянии. Мне задают наивные вопросы: 
пришлите бизнес-план, расшифруйте какие проценты я буду получать с вложенной 
своей тысячи долларов, почему я их должен давать Локтеву и т.д., и т.п. Мыслить 
шире и глубже, как оказалось, наши прокатчики бильярдного оборудования не в 
состоянии. А жаль. 

Мавроди объявил о создании МММ-2011 и ведь вы знаете, туда хлынули миллионы 
наших сограждан. ХАЛЯВА! Главное, оказывается, пообещать очень высокие 
проценты и «лох» готов нести «бабки». Я себе позволить этого не могу, так как 
общаюсь с узким кругом людей из бильярдного сообщества, моя программа должна 
работать на каждого в отдельности и на всех вместе взятых. Дал ты тысячу или 
десять тысяч долларов, это не значит, что ты можешь лечь на диван, как обещает 
МММ, и через полгода окажетесь, кто на Канарах, а кто на нарах. 

Я готов создать ЗАКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «МПЛРБ» с уставным 
фондом в два-три миллиона долларов, для этого нужны 10-15 единомышленников. Я 
готов внести деньги первым, а президента мы выберем сами. Наивно? Да! Тогда 
несите свои «бабки» в МММ или купите по новому автомобилю, или шубу для жены. 
Кто поймёт - слава богу, даже если у него нет тех денег, о которых я говорю. Я знаю, 
как устроить не революцию, а взрыв в Русском бильярде. И взрыв этот будет 
направлен не на разрушение, а на созидание! Мы для этого имеем мощный 
механизм, для его запуска необходимо топливо. 

Продолжение следует. 
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